

“Mentalidad fanática”, calificó el expositor

# Violentistas intentaron frustrar charla de J. Guzmán en Concepción

■ Gritos y consignas dieron paso a agresiones físicas y pedradas contra el auditorio en que se desarrolló la conferencia del integrante del Partido Renovación Nacional

CONCEPCION (Por Remijio Chamorro R).— Como “una típica demostración de lo que es la mentalidad fanática de los totalitarios, que más que repudio me produce pena”, definió Jaime Guzmán Errázuriz vicepresidente del Partido Renovación Nacional, una acción de parte de grupos violentistas que trataron de impedir que dictara una conferencia en el auditorio de la Escuela de Derecho de la Universidad de Concepción.

A su llegada, durante el transcurso y en la parte final del desarrollo de la conferencia, referida al tema “el articulado permanente de la Constitución de 1980”, un sector de estudiantes hostigó y más tarde lanzó piedras contra los ventanales del auditorio, destruyendo algunos vidrios. Asimismo se trató de lanzar proyectiles hacia el interior del local, aunque sin éxito. No se registraron heridos ni lesionados.

“Primero insistieron en gritos y consignas que apuntaban a dificultar el desarrollo de la charla, y posteriormente pasaron al terreno de la agresión fi-

sica lanzando piedras que destruyeron los ventanales. Felizmente el público mantuvo una gran serenidad. Así la charla se continuó en forma absolutamente normal y culminó tal como estaba previsto”, señaló Jaime Guzmán, quien fue invitado al plantel superior por dirigentes del “Movimiento Universitario” de la Universidad de Concepción.

“Creo que el fracaso de los estudiantes violentistas demuestra que cuando hay coraje y serenidad para sustentar puntos de vista en forma seria y sin doblegarse ante ninguna amenaza, se es capaz de prevalecer por sobre los desbordes ciegos de la pasión y el odio. Es realmente deplorable ver que al mismo tiempo estos hechos sirven para abrir los ojos a muchos alumnos independientes, que observan con claridad quiénes son los que respetamos las ideas ajenas y estamos dispuestos a exponer las propias con argumentos y serenidad, y quiénes son los que piensan acallar a quienes pensamos de un modo distinto, por medio de una violencia de tipo totalita-

ria, que Chile conoció muy bien entre 1970 y 1973”.

Asimismo Guzmán dijo que este tipo de situaciones permiten comprobar “que hoy tenemos una juventud que sabrá enfrentar con serenidad a quienes pretendan desafiarla con la violencia y el matonaje”.

## VICERRECTOR ACADEMICO

Por su parte, el vicerrector académico de la Universidad de Concepción, doctor Ricardo Woerner, expresó su condena a la situación de ayer y en general hacia todo tipo de hechos similares donde asoma la violencia. Manifestó que quedó en evidencia el tipo de democracia que persiguirían algunas personas, señalando que en otras oportunidades han estado en la universidad personeros que piensan muy distinto de Jaime Guzmán y a los cuales nadie ha molestado. Catalogó los hechos de ayer como “una barbaridad” no aceptable, más aún cuando el visitante había sido invitado por los estudiantes.